

Geschwister zu haben, das kann schön sein, aber auch manchmal eine Last. Besonders wenn man fast schon über die Pubertät hinausgewachsen ist und man doch lieber sein eigenes Leben genießen möchte. Dennis und Harald haben da noch ein wenig mehr Glück, als die meisten anderen Geschwister, denn sie leben in einem großen Haus, wo jeder sein eigenes Zimmer hat. Eigentlich wollte Harald schon längst von Zuhause ausgezogen sein, denn er ist bereits 21. Doch von seinem kleinen Geld als Auszubildender kann er sich noch keine Wohnung leisten. Also lebt er weiterhin bei "Mutter" - ist deswegen aber kein Muttersöhnchen. Im Gegenteil! Er weiß genau, was er will und vor allem tun möchte. Vor allem beim Sex hat er sich schon seine besondere Welt aufgebaut. Nur das soll in der Familie keiner wissen, besonders nicht sein Bruder Dennis. Der ist zwar auch schon 18, aber was geht es den an, was Harald nicht nur in seinem Zimmer macht, wenn er geil ist. Und so ähnlich denkt auch Dennis, seine Sexgelüste, über die würde er auch nicht mit seinem Bruder sprechen, auch wenn sich beide sehr gut verstehen. Sie unternehmen eigentlich sehr viel gemeinsam, nur eben nicht beim Sex! Das masturbieren, das macht man halt nur anderen...

Es ist Freitagabend. Mama und Papa sitzen im Wohnzimmer, schauen TV und sind froh, dass ihre "erwachsenen" Kinder sie in Ruhe lassen. - Oben im ersten Stock, da scheint heute auch nichts los zu sein. Harald und Dennis sind in ihrem Zimmer. Was sie da machen, das weiß im Haus niemand, man hört nicht mal Musik aus ihren Zimmern. Wahrscheinlich surfen sie im Internet oder machen sonst irgendwas... - Dennis hatte auch erst vor in die Szene zu gehen, doch er fürchtete, dass dort auch Harald hingehet. (Damit ist nicht die Schwule Szene gemeint) Und mit ihm wollte er heute auf keinen Fall zusammen sein, denn Dennis wollte wieder was Besonderes... - Also war er stattdessen ins Internet gegangen und surfte so durch die entsprechenden Foren. Wie er dann in einem Camchat gelandet war und es dort recht geile Typen gab, hatte er sich noch schnell umgezogen und auch dafür gesorgt, dass er nicht mehr gestört werden kann. - Mit reichlich Bier, was er so nebenbei soff, hatte er sich alsbald mit einem geilen Typen per Cam noch geiler gemacht. Besonders gefiel es ihm, dass der andere vor seiner Cam nicht nur mit einem geilen Ständer saß, er mochte es auch noch besonders saumäßig, wie sie sich gegenseitig durch Worte bestätigten. Sie erzählen, was sie da so am liebsten jetzt gerade hätten, und das es der andere auch so machen könnte.

Gerade eben hatte der andere Typ sich vor seiner Cam sitzend, zum anmachen des anderen voll in eine alte total versifftete Unterhose gepisst. Das sah geil aus, wie nass wurde... - Und wie er die danach runter zog, da war nicht nur der verwichste harte Schwanz zu sehen. Man sah auch, dass die Unterhose schon so oft voll gepisst worden war, dass sie sicherlich auch mehr als reichlich roch. Da Dennis so was mag, denn er saß ja seit einigen Minuten selber nur noch mit einem Short hier, der schon richtig verwichst ist, das zeigt er auch dem anderen, der es via Cam sieht. Und weil der Typ am anderen Ende meinte, er solle sich doch auch vollpissen, da hatte es Dennis für den getan. Dazu sahen sich beide zu, wie sie sich ihre schleimigen Schwänze wickelten. - Dennis forderte den anderen zwischendurch auf, ihm doch mal sein Gesicht zu zeigen, aber der andere tat es nicht. So konnte er auch weiterhin nur seinen geilen Schwanz bewundern. Doch irgendwann reicht das Dennis nicht mehr. Er fragte den anderen, denn er ja nicht kennt, sich doch mit ihm zu treffen. Nach langen hin und her, da waren sich beide dann doch einig, weil sie in derselben Stadt leben. Sie wollten sich im Park treffen. Denn sie sagten, dass sie es nicht bei sich zuhause machen können, da sie nicht alleine leben. Dort könnten sie noch weiter rumsauen. - Und wie sollten sie sich dort erkennen, war dann nur noch die Frage? Man wollte ja keinen "Fremden" ansprechen. Dennis beschrieb sich und was er gleich anziehen

wollte. Der andere machte dasselbe und sagte zum Ende des Chats. "OK, wir sehen uns also in 30 Minuten im Park" - Ruck zuck war der PC aus und Dennis zog sich über seine verwichste und gerade bepisste Unterhose eine alte, verwichste Jeans. Auch der andere wollte seine besondere Siffunterhose anbehalten, damit sie sich gegenseitig beschnüffeln können und sich auch noch mehr bepissen wollen. - Minuten später wollte sich dann Dennis aus seinem Zimmer schleichen. Aber ausgerechnet, wie er aus seinem Zimmer trat, da kam auch Harald aus seinem Zimmer. Beide sahen sich verlegen an und dann mußten sie lachen. Sie beide hatten die ganze Zeit miteinander geschattet... und weil sie sich nun mal auf das geile versaute eingestellt hatten und sowieso jetzt zum Park gehen wollten, da gingen sie zusammen dort hin. Dort gönnten es sich die Brüder mal so richtig die Sau raus zu lassen. Sie pissten sich nicht nur noch mehr ihre Unterhose voll, sondern sie leckten sich auch ihre verwichsten Schwänze ab, bis der andere den leckeren Saft ihres Bruders zu trinken bekam. - Und fortan, da machen sie es dann gleich so zusammen... Die Eltern bekommen auch nichts mit.